



## Se realizó en el Palacio Legislativo de San Lázaro el foro “Responsabilidad parental en esta era digital”

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados, en colaboración con las organizaciones “A favor de lo mejor” y “Asociación de Internet MX”, llevó a cabo el foro “Responsabilidad parental en esta era digital”. Al inaugurarlo, el presidente de la Comisión, diputado Javier Joaquín López Casarín (PVEM), dijo que el Poder Legislativo enfrenta grandes retos y desafíos debido a la nueva realidad virtual, por lo que es importante entender el comportamiento del mundo digital, del metaverso, del impacto que tendrá la inteligencia artificial y las redes sociales.

<https://efekto10.com/se-realizo-en-el-palacio-legislativo-de-san-lazaro-el-foro-responsabilidad-parental-en-esta-era-digital/>